Schalen aus Gipsbandagen



Die Schalen sind aus Gipsbandagen gemacht, die Stück für Stück in Wasser getunkt u. außen um eine einfache Schale gewickelt wurden, die man sich als "Modellierform" ausgesucht hat und später entfernt wird.



01



Die Schale, die man sich als "
Modellierform" ausgesucht
hat, umgedreht hinstellen und
mit Frischhaltefolie bedecken.
Dabei die Frischhaltefolie so
gut es eben geht glätten.
Achten Sie darauf, dass die
Kanten der Frischhaltefolie
sorgfältig und genau nach
innen in die Schale umgeledt sind.

02



Die Gipsbandage in kleine Stücke schneiden.

03



Wasser in eine flache Schale füllen. Immer ein Stück Gipsbandage in der Schale tränken und die Seiten und den Boden der Schale mit der getränkten Bandage bedecken.

04



Immer die Gipsbandage glatten, so dass alle Locher in der Bandage unsichtbar sind. So die gesamte Schale bedecken. Dann weitere zwei Lagen Gipsbandage auftragen also insgesamt 3 Lagen auftragen. Trocknen lassen.

05



Wenn die Gipsbandage vollständig durchgetrocknet ist, die Bandagenschale vorsichtig von der Modellierform ablösen und evtl. abstehende Fäden abschneiden. 06



Die Schale innen sowie die obere Kante mit einer hellen Bastelfarbe bemalen. 07



Die Außenseite der Schale mit schwarzer Bastelfarbe bemalen als Kontrast zu der hellen Innenseite. Um das beste Ergebnis zu erzielen, die Schale mit der Öffnung nach unten hinstellen oder in der Hand halten und mit langen vertikalen Pinselstrichen arbeiten.

